



► EKONOMI KREATIF

Wisata Halal Disambut Antusias

JOGJA—Pelaku industri kecil dan menengah di Jogja yang bergerak di sektor kuliner, fesyen, dan turunannya antusias menyambut upaya pemerintah mewujudkan pariwisata halal. Potensi pasar di sektor tersebut dinilai cukup menjanjikan bagi tumbuh kembang ekonomi kreatif serta pengembangan bisnis.

Presiden Jogja Muslimah Preneur Aulia Hijriastuti menjelaskan untuk mendukung agenda pariwisata halal dan kuliner yang bersertifikat pihaknya telah mempersiapkan diri dengan beragam pelatihan dan sosialisasi. Dengan begitu kesiapan para anggota yang tergabung dalam komunitas itu lebih optimal.

“Dari komite juga sering mengajak ya agar mereka urus sertifikat halal dan ketika sudah keluar wajib halal mereka enggak bingung lagi mencari karena sudah disiapkan dari sekarang,” ujarnya dalam *Festival Bazar Jogja Muslimah Preneur* di Pusat Desain Industri Nasional (PDIN) Jogja, Sabtu (26/8).

Menurutnya, kerja sama dengan instansi penyelenggara sertifikat halal dan pihak kampus juga kerap dijalankan agar para



Harian Jogja/Yosef Leon

Sejumlah produk unggulan ditampilkan dalam *Festival Bazar Jogja Muslimah Preneur* di Pusat Desain Industri Nasional (PDIN) Jogja, Sabtu (26/8).

anggota bisa mempersiapkan diri. Antusiasme anggota, kata dia, cukup besar dalam mendukung agenda tersebut.

“Yang mengurus legalalitas sudah cukup banyak juga karena sekarang banyak juga konsumen yang sudah sadar tentang keamanan makanan dari segi halal,” katanya.

Aulia menambahkan, ada sebanyak 600 anggota yang tergabung dalam Jogja Muslimah Preneur. Mereka tersebar di wilayah DIY dan sebagian Jawa Tengah. Adapun produk yang dihasilkan rata-rata berasal dari sektor kuliner dan fesyen serta sebagian jasa agensi. Ke depan pihaknya akan mendorong agar

para anggota bisa naik kelas.

Agenda di PDIN Jogja itu turut ditampilkan puluhan usaha dan bisnis yang digeluti oleh para anggota. Mulai dari kuliner, kerajinan, fesyen, produk kesehatan, dan sejumlah pelatihan. Kehadiran PDIN sebagai pusat pengembangan industri kecil dan menengah diharapkan turut berperan dalam mewujudkan pengusaha naik kelas.

“Peran PDIN ini sangat penting juga dalam mengembangkan bisnis dan IKM, ini bisa kami pakai sebagai fasilitas dalam mem-branding produk dan pengembangan usaha, lokasi juga strategis di tengah kota,” ujar dia. (Yosef Leon)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005